

Alcalde Petro inicia integración de 120 cámaras de seguridad públicas y privadas

Fecha de publicación: 10/08/2014

En el marco del proyecto “Conexión Humana, Bogotá más protegida”, el alcalde Mayor de Bogotá, Gustavo Petro Urrego; la secretaria de Gobierno, Gloria Flórez; el Comandante de la Policía Metropolitana, general Humberto Guatibonza; y el gerente del Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá, Máximo José Noriega Rodríguez, darán inicio, este miércoles 8 de octubre de 2014, a la instalación de las primeras 120 cámaras privadas que se integrarán al Sistema Público de Video Vigilancia, en la Localidad de Barrios Unidos.

Conexión Humana es la respuesta de la Alcaldía Mayor de Bogotá, la Secretaría Distrital de Gobierno y el Fondo de Vigilancia y Seguridad al pedido de la ciudadanía para transitar hacia un concepto de seguridad multidimensional, incluyente y de doble vía, que busque la interacción del sector privado, la comunidad y las autoridades para proteger zonas residenciales, comerciales e industriales, mediante la interconexión de las cámaras de vídeo vigilancia de circuitos cerrados privados y de iniciativa ciudadana, con el monitoreo y grabación de la Policía Metropolitana.

Entre los beneficios que ofrece “Conexión Humana”, se encuentra el aumento de la percepción de seguridad, en cuanto que los ciudadanos son conscientes de estar protegidos por la Policía Metropolitana; el aumento de la capacidad de reacción de la Policía debido a que se dispone de video para detectar la presencia de sospechosos; prevención y persuasión dado que la cámara disuade a los delincuentes para que no cometan delitos; y facilidad para la judicialización dado que los videos son grabados por la Policía y tienen valor probatorio ante los jueces.

La inversión para este proyecto asciende a los 3.274 millones de pesos y contempla la interconexión de 1.500 cámaras antes de finalizar el año, que incluye el levantamiento de la información, el diseño de la solución y la compra de las primeras 1.500 licencias, así como de los equipos de grabación,

servidores y demás equipos necesarios para la visualización y grabación en el centro de monitoreo de la Policía Metropolitana.

Para la vigencia 2015, se tiene planeado integrar otras 3.000 cámaras más, número que puede aumentar de acuerdo al presupuesto que le sea aprobado al Fondo de Vigilancia y Seguridad para el siguiente año.

El proyecto “Conexión Humana”, es pionero en Colombia, ya que Bogotá es la primera ciudad del país que integra los circuitos cerrados de televisión del sector privado que registran zonas públicas, con el Sistema de Video vigilancia monitoreado por la Policía, lo que permitirá generar un impacto importante en la reducción de la comisión de delitos, así como dar un salto cuantitativo en lo que a cámaras de vigilancia destinadas a la seguridad de la ciudadanía se refiere, por lo que ciudades como Cali, Medellín y Barranquilla ya han manifestado su interés en este proyecto.

Este documento fue tomado directamente de la página oficial de la entidad que lo emitió.